

Consejería de Salud / Ciudadanía / Noticias - Más de 150 profesionales e integrantes de colectivos sociales participan en la I Jornada Provincial de Inmigración y Salud de Almería

➔ Noticias

Más de 150 profesionales e integrantes de colectivos sociales participan en la I Jornada Provincial de Inmigración y Salud de Almería

El encuentro está dedicado a los derechos y deberes de la población extranjera en el sistema sanitario público

Compartir esta noticia:



Más de 150 profesionales de distintos centros de atención primaria y hospitalaria de la provincia de Almería, así como de varias ONG, colectivos ciudadanos y trabajadores de otras administraciones locales y provinciales, participan hoy en la I Jornada Provincial de Inmigración y Salud, que se celebra en Aguadulce. Este encuentro recoge el testigo de los que vienen celebrando desde hace varios años los distritos sanitarios de Almería y Poniente y el Área Sanitaria Norte de Almería.



La jornada está organizada por la Delegación Provincial de Salud, los Distritos Sanitarios de Almería y Poniente, el Área Sanitaria Norte de Almería, el Complejo Hospitalario Torrecárdenas y la Agencia Pública Empresarial Sanitaria Hospital de Poniente. El encuentro, que ha sido inaugurado esta mañana por el delegado provincial de Salud, Manuel Lucas, está dedicado a los derechos y deberes de la población extranjera en el sistema sanitario público andaluz, y cuenta con la presencia del Defensor del Pueblo Andaluz, José Chamizo, quien ha pronunciado una conferencia sobre cómo ejercen sus derechos los inmigrantes que viven en Andalucía.

Tras la inauguración se ha abierto una mesa redonda en la que se han abordado aspectos como los derechos de los menores de edad, la accesibilidad al sistema sanitario público, el consentimiento informado, el acceso a los centros y a la documentación clínica y las reclamaciones de los usuarios. En ella han participado como ponentes el pediatra del Hospital de Poniente Mohamed Ahmed Mohamed Ali; la trabajadora social del Distrito Poniente Begofía Santos; el jefe del servicio de Admisión y Documentación Clínica del Hospital Torrecárdenas José Miguel Martínez; y la coordinadora de Atención a la ciudadanía del Distrito Poniente Pilar Baraza.

La segunda mesa de trabajo ha estado dedicada a la percepción que los propios inmigrantes tienen de sus derechos y deberes en el ámbito sanitario. En este debate han participado la mediadora sociosanitaria del Hospital de Poniente, Loubna Mezoire y miembros de las asociaciones Médicos del Mundo, Asociación de Senegaleses de Antas, Asociación VOX y ACCOIMNA.

Una vez concluido el debate, el Defensor del Pueblo Andaluz, José Chamizo, ha pronunciado ante los asistentes la conferencia 'Análisis del ejercicio de los derechos y deberes de la población inmigrante en Andalucía'.

El trabajo de los participantes continuará en la sesión de tarde, que comenzará con la tercera y última de las mesas redondas previstas en el programa. En ella se abordará la visión que los propios profesionales tienen a cerca del sistema sanitario público. En este debate intervendrán el médico de urgencias del Distrito Almería, Rafael Arrieta, el celador-conductor del centro de salud de El Puche, Tarik Lyousseufe Ben Hamou, la otorrinolaringóloga del Área Sanitaria Norte de Almería, Renata Reakove y el director de la UCG de Urgencias del Distrito Poniente, José Andrés Guillén.

A continuación se realizará una puesta en común de los distintos aspectos abordados en las jornadas y se cerrará el encuentro con un concierto, con el que se pretende mostrar el valor de la música como expresión de la interculturalidad. Actuarán al piano, Claudia Mercao y al canto, Joyce Orri.

Última revisión: 29/06/2011